

Pressemitteilung



Freundeskreis
Römerkanal e.V.

Freundeskreis Römerkanal e.V., Am Grindel 1, 53359 Rheinbach

Prof. Dr. Gerd Wiendieck
Pressesprecher
Tel. 02226-900106,
gerd.wiendieck@t-online.de

20.04.2016

In Freundschaft verbunden

RHEINBACH. Das gemeinsame Interesse an der Pflege und Bewahrung der Reststücke der römischen Bodendenkmäler hatte 2015 den Luxemburger Verein SIT Walferdingen und den Rheinbacher Freundeskreis Römerkanal e.V. zusammengeführt. Es folgten mehrere Besuche und Arbeitstreffen zur Entwicklung gemeinsamer Planungen, die auch den fachlichen Respekt voreinander und die menschliche Zuneigung füreinander gestärkt haben.

Inzwischen hat sich diese Arbeitskooperation zu einer echten Freundschaft weiterentwickelt, die mit einer Vereinbarung zur gegenseitigen Mitgliedschaft besiegelt wurde.

Dazu trafen sich Delegationen beider Vereine Mitte April in Luxemburg um im Gemeindehaus Dufaing der Stadt Walferdingen die Mitgliedschaftsurkunde in Gegenwart der beiden Bürgermeister, Frau Joelle Elvinger und Stefan Raetz zu unterzeichnen.

Prof. Dr. Klaus Grewe würdigte in seiner Rede den langjährigen und sehr fruchtbaren Austausch von Forschungsergebnissen mit dem SIT Walferdingen. Die Vereinsvorsitzenden Henri Werner und Lorenz Euskirchen unterstrichen in Ihren Reden nochmals den Sinn der Partnerschaft: Mit der Pflege der römischen Bodendenkmäler soll die Erinnerung an die gemeinsam verbindenden kulturellen Wurzeln der Römerzeit wachgehalten und die touristische Attraktivität beider Städte ausgebaut werden.

Die Bürgermeisterin Joelle Elvinger und Bürgermeister Stefan Raetz ergänzten dies und hoben auch die jeweils weiteren touristisch wertvollen Reize ihrer Städte hervor und ermunterten sich und die Mitbürger zu gegenseitigen Besuchen.



Schon am Samstag, dem 30. April gibt es dazu den ersten Gegenbesuch der Luxemburger. Der SIT Walferdingen kommt nach Rheinbach um auch hier die Urkunde im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung im Glaspavillon Rheinbach zu unterzeichnen. Die Beteiligung der Bürgermeister zeigt darüber hinaus, dass hier nicht nur zwei Vereine kooperieren, sondern auch die freundschaftliche Verbindung beider Städte gewachsen ist.

Gäste sind herzlich zur feierlichen Vertragsunterzeichnung am 30.04.16 um 11:00 Uhr im Glaspavillon eingeladen. An der Glasfachschule 4 in 53359 Rheinbach.